

01.01.2023 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von  
Steffen Edlinger,  
Journalist, evangelisches Medienhaus Frankfurt

## Glitzer fürs Neue Jahr - Nulf, Pfarrer und Drag Queen

*"Mir gefällt, dass das ein bisschen glitzert. Mir gefällt, dass man plötzlich wieder Haare hat, wenn man eine Glatze die ganze Zeit hat ..."*

Das ist Nulf Schade-James. Er ist evangelischer Pfarrer in Frankfurt und in seinem Stadtviertel bekannt und beliebt. Auf der Bühne zieht Nulf noch mehr Blicke auf sich: Dann trägt er lange Wimpern, kräftig Schminke und ganz viel Glitzer. Er ist nämlich nicht nur Pfarrer, er ist auch Drag-Queen und nennt sich "Greta Gallus". Für ihn geht mit seiner Kunstfigur ein Traum in Erfüllung.

### Lebenstraum

*"Mit fünf Jahren habe ich davon geträumt, mal auf der Bühne zu stehen. Es gibt Leute, die klettern auf die Zugspitze. Es gibt andere, die fahren mit einer Lokomotive. Das ist ihr Lebenstraum. Einer meiner Träume war, eine Drag-Queen zu sein."*

Für viele Menschen ist es ungewohnt, einen Pfarrer zu sehen, der gleichzeitig Drag-Queen ist. Nulf ist schwul und kämpft seit vielen Jahren für LGBTQ\*-Rechte, auch in seiner evangelischen Kirche. Er hat viel erreicht. Zum Beispiel,

dass homosexuelle Paare in der evangelischen Kirche getraut werden dürfen.

LGBTQ\* in der evangelischen Kirche

*"Wie viele homosexuelle Männer und Frauen sind aus der Kirche ausgetreten, weil sie nicht gewollt waren. Weil ihnen auf den Kopf zugesagt wurde: ihr müsst aufhören und dann dürft ihr erst kommen. Und da müssen wir ganz viel Arbeit und ganz viel Gutes leisten. Und deswegen sitze ich hier. So bunt wie ich bin."*

Nulf, wir feiern dich dafür, dass du zu dir stehst und dich für die Rechte homosexueller Menschen einsetzt.

YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.